



PTA かわら版

令和4年度
vol. 2
2022年
9月5日

*PTAかわら版は、市内小中学校の校長先生およびPTA会長様あてに発行しているものですが、職員やPTA役員の皆様にもご閲覧ください。

第62回仙台市立学校、校長・PTA会長教育研修会 R4.7.6(水)



「子どものココロを育てるコミュニケーション術」をテーマに、日本ペップトーク普及協会代表理事の岩崎由純氏を仙台にお招きし、校長先生、PTA会長を対象に教育研修会を開催しました。一昨年度は中止、昨年度は ZOOM で研修を行いました。久しぶりにリアル(対面)で開催いたしました。

当日は 300 人以上の参加予定でしたが、コロナ感染状況が大人から子供への増加傾向もあって、学校待機をせざるを得ない校長先生もおりました。久しぶりの対面での研修会ということで、笑いや拍手などの反応がぎこちない面(笑)もありましたが、質問なども飛び交い、また、それに対する回答も心動かされる内容ばかりで、とても良い研修会だったとたくさんの方々から

感想もいただきました。

「ペップトーク」とは、もともとアメリカでスポーツの試合の前に監督やコーチが選手を励ますために行っている短いスピーチのことです。岩崎由純氏は全日本バレーボールチームのトレーナーもしており、「勇気を与える感動のスピーチ」を、自分、家族、仲間に伝えるコミュニケーションスキルとして確立しました。自分の「足りない」ところを「伸びしろ」と話したり、家庭で、職場で、教育現場ですぐに実践できるシンプルでポジティブな言葉を使ったコミュニケーション術を伝えてくださいました。



第70回日本PTA全国研究大会

第54回東北ブロック研究大会

《山形大会》2022.8.26&27

「人とひとのつながりを体感しよう！」
～あがらっしゃい精神の山形から～

近隣地域でのPTA全国大会ということもあり、仙台市の多くのPTAの皆さまにご協力をいただき、参加していただきました。総勢181名となりました。皆様に感謝申し上げます。

分科会は日本PTAや文部科学省が担当する特別分科会も含めて10分科会があり、山形県のような地で開催されました。酒田で開催した第2分科会(学校教育)では、前副会長の関口真爾さんがパネラーを務めました。また、全体会前に行われた東北ブロック大会では代表として前会長の高城みささんが感謝状をいただきました。



全体会(山形市総合スポーツセンター)終了後(仙台市P)

お知らせ

「PTAフェスティバル」キックオフ 久しぶりにリアル(対面)で開催します！

(^^) ただ今、実行委員(各単位PTA会長)を募集しております。どんどん参加、ご協力くださいませ (^^)

【日時】 令和4年9月22日(木) 18:30~20:30

【会場】 仙台市市民活動サポートセンター 6F セミナーホール
青葉区一番町4丁目1番3号 Tel 022-212-3010

【内容】 ・運営組織や役割分担 ・出店申込状況 ・ステージ発表申込状況
・「パネルでどうぞ」(zoom)の説明 ・今後のスケジュール 等

